



Vuelos baratos desde abril a Múnich, Roma, Alicante..

Una nueva aerolínea aragonesa **empezará a operar en el aeropuerto** de Zaragoza en primavera con ocho vuelos semanales y billetes desde 39 euros

R. A.
rasensio@20minutos.es / twitter: @Rub_Asensio
20minutos

Se llama Air Horizont, empezará a operar en el aeropuerto de Zaragoza en la segunda quincena de abril y ofrecerá cuatro nuevos vuelos para conectar la capital aragonesa con Múnich, Roma, Alicante y Sevilla. Así se presentó ayer la primera aerolínea que se pone en marcha en la comunidad con capital aragonesa e impulsada por dos pilotos de la tierra. Con esta nueva empresa, el aeropuerto gana

ocho enlaces semanales, dos para cada destino, con precios que oscilarán entre los 39 y 59 euros por pasaje (con la facturación, maleta de mano y pequeño *catering* incluidos).

La conexión con Múnich tendrá dos salidas, los lunes y los viernes; la de Roma será los jueves y los domingos por la tarde; el vuelo a Sevilla saldrá los viernes y los domingos y el de Alicante operará los lunes y jueves. La aerolínea, que empezará con un avión Boeing B737 con capacidad para

Un activo para el aeródromo

La nueva aerolínea se ha formado sin subvenciones públicas directas, aunque sí ha tenido apoyo financiero de dos empresas públicas, Soldiac y Avalia. Su puesta en marcha coincide con un momento bajo en el aeropuerto de Zaragoza, que solo en los últimos cuatro años ha perdido la mitad de sus viajeros, aunque los muelles de carga siguen aumentando.

ra 162 pasajeros, empezará a operar en la segunda quincena de abril. La web para comprar los billetes, <https://airhorizont.com>, estará disponible a mediados de febrero.

Tres de los cuatro destinos que ofrece Air Horizont, Sevilla, Alicante y Roma, ya los tenía Ryanair. La compañía aragonesa oferta, sin embargo, conexiones directas a los principales aeropuertos de estas ciudades. El objetivo de la empresa es aumentar el número de vuelos en verano.